

Al 30 de junio la deuda financiera de Pemex se ubicó en 2,461.5 mil millones de pesos.

La deuda financiera total de Petróleos Mexicanos (Pemex) aumentó en 24.1% comparado contra el último trimestre del 2019, cuando llegó a 1,983, 179 millones de pesos, principalmente por la depreciación del tipo de cambio en el periodo en comparación.

Al cierre del segundo trimestre del año, el tipo de cambio se ubicó en 22.97 pesos por dólar, lo que se tradujo en una deuda financiera total por 2, 461.5 mil millones de pesos, o 107.2 mil millones de dólares.

En lo que va de 2020, Pemex y sus empresas subsidiarias realizaron actividades de financiamiento, incluyendo créditos bancarios de corto plazo, por un total de 576.4 mil millones de pesos.

El total de amortizaciones registradas fue de 496.2 mil millones de pesos.

Aproximadamente el 90% de la deuda está denominada en monedas distintas al peso, principalmente en dólares y para efectos de registro, se convierte a pesos al tipo de cambio de cierre.

<https://anmy.info/>

<https://anmy.info/lap-dat-he-thong-gas-cong-nghiep-lpg/>

#lapdathethonggas

#lapdathethonggascongnghiep

#lapdatlpg

#lapdathethonggasanmy

An Mỹ là công ty hàng đầu trong lĩnh vực lắp đặt hệ thống gas công nghiệp, lắp đặt LPG  Uy tín - An toàn - Chất lượng cao nhất  0906006691.